

*« La résistance passive est la plus sûre
et la moins équivoque des méthodes,
car si la cause défendue n'est pas juste,
seuls pâtissent ceux qui ont décidé de résister. »*

M.K. Gandhi

Déclaration personnelle de désobéissance civile

Je soussigné, élu du POP & Gauche en mouvement, déclare refuser l'utilisation de mesures de contraintes à l'égard de toutes les personnes qui ont été déboutées dans le cadre de l'accord politique entre le Conseil fédéral et le Conseil d'Etat vaudois.

Je persiste à penser que ces personnes appartiennent à des groupes humains non refoulables.

Je persiste à penser que c'est l'honneur du canton de Vaud et de ses habitants que de se battre pour une prise en considération humanitaire, cas par cas, de ces personnes.

En conséquence, je déclare que je m'opposerai dans la mesure de mes moyens et de manière non-violente, à toute expulsion de ces personnes déboutées.

Je serai ainsi un bouclier humain contre toute mesure de contrainte.

Nom/prénom

Mandat